

QUINZAINE DES SCIENCES 2014



COLLÈGE
MONTMORENCY

GÉNÉRATION

L'indigène numérique



24 octobre au 18 novembre 2014

Invitation médias

Lancement de la Quinzaine des sciences du Collège Montmorency

Vous êtes cordialement invité au lancement de la Quinzaine des sciences qui se déroulera

**le lundi 20 octobre 2014 à 11 h
au foyer de la Salle André-Mathieu.**

Sous le thème *Génération C*, ces jeunes qui communiquent, collaborent et créent à l'aide des technologies de l'information, la programmation de la Quinzaine se veut encore une fois des plus riche et diversifiée. Nous soulignerons également la tenue au Collège Montmorency de la 15^e édition du Forum international Science et société de l'Acfas, en présence de Johanne Lebel, directrice de projets.

À propos de la Quinzaine

La Quinzaine des sciences est un événement à portée régionale existant depuis 2004 grâce à de nombreux partenaires. Ces partenariats permettent, entre autres, de proposer aux jeunes du secondaire et du collégial, aux membres du personnel qui les entourent et à la communauté lavalloise une programmation variée composée de conférences, de cafés scientifiques, de concours, d'expositions, de kiosques et de forums. Près de 3500 personnes y participent annuellement.

Pour informations :
Gilles Lalonde
Conseiller à la vie étudiante
Collège Montmorency
Gilles.Lalonde@cmontmorency.qc.ca
450 975-6176